

En tant qu'élu et responsable, je me dois de vous alerter, la pandémie est là.

Le virus est omniprésent, latent, intrusif. Vous vous devez tous à la plus grande prudence, protégez-vous !

Le virus se nomme « ignorance ». Vous devez vous méfier des ignorants. Ces élus depuis longtemps, aujourd'hui candidats, qui sont ignorants parce qu'ils ne travaillent pas. Dignes descendants de la lignée des rois fainéants, ils sont les élus fainéants... Ils ne savent pas lire un budget, ils ignorent la douleur au quotidien des gens, parce qu'ils ne sont jamais sur le terrain, ils sont ignorants, contaminés par le virus de l'ignorance.

Alors, ils mettent un masque et vous font des promesses inconsidérées, qui ne sont même pas budgétaires. Les ignorants sont les élus de la majorité comme de l'opposition qui ont voté hier les projets immobiliers, le béton partout et qui aujourd'hui sont devenus tellement verts derrière leurs masques qu'on peut se demander s'ils ne seraient pas malades...

Mais l'ignorance provoque d'autres conséquences graves et il faut aussi vous méfier des candidats émergents... Le racisme, l'homophobie, l'intolérance ordinaire, l'égoïsme, l'ultralibéralisme, toutes les formes de communautarisme, d'activisme et de prosélytismes religieux, sont autant de déviations, conséquences directes et symptomatiques du virus de l'ignorance. Sachez que l'on peut trouver ce genre de candidats infectés jusque dans nos petites villes...

Alors méfiez-vous de ces extrêmes qui avancent masqués, ne soyez pas vous mêmes ignorants.

Surtout, allez voter ! Ne pas aller voter, c'est se laisser contaminer par le virus de l'ignorance. Votez, mais avec discernement, même si c'est compliqué quand les observateurs, les commentateurs sont eux mêmes ignorants, parce que partisans et cédant trop facilement aux besoins du scoop vendeur.

Le vaccin contre ce virus est un subtil composé de Culture, de travail pour comprendre et d'altérité.

Quand j'étais petit, en 1968, quelqu'un avait écrit en rouge sur un mur

« apprendre, apprendre, apprendre, pour agir et comprendre ! »